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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 849 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde- Adonel Gomes de Sá 

Júnior, requeiro Aquisição de Computadores para os PSF's dos Povoados 

Açudes e Alagadiço. Considerando; 

Que a importância do acesso à tecnologia na otimização dos serviços de 

saúde, gostaria de apresentar uma solicitação que acredito ser essencial para 

melhorar a qualidade do atendimento aos nossos munícipes. 

Os PSF's dos povoados mencionados anteriormentes desempenha um 

papel vital no cuidado da saúde da população local. No entanto, percebo a 

necessidade de recursos tecnológicos adequados para apoiar o trabalho dos 

profissionais de saúde nessa unidade. Por essa razão, venho solicitar a 

aquisição de computadores para os referidos PSF's. 

A presença de computadores possibilitará o registro preciso de 

informações médicas, facilitará a comunicação entre as equipes de saúde e 

permitirá a elaboração de relatórios e planos de tratamento de forma mais 

eficiente. Isso certamente contribuirá para a melhoria da qualidade do 

atendimento aos moradores do povoado. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Entendo que os recursos são limitados, mas acredito que o investimento 

em tecnologia para os PSF's trará retomos significativos em termos de 

atendimento de saúde e satisfação dos pacientes. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e pelo compromisso com a 

saúde e o bem-estar dos moradores dos povoados 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, e 	de agosto de 2023. 

Evani Go içalves 	eira 
-Ve ado 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  861  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura- Francisco 

Alves, requeiro a requalificação da Via, localizada no Inicio da Netuno até a BR 

próximo a Ponte Metálica. Considerando; 

Que é de fundamental importância para a mobilidade urbana e o acesso a 

diversos pontos relevantes de nossa cidade. No entanto, é observado com 

grande apreensão o seu estado atual, marcado por buracos e irregularidades na 

pavimentação. Esses problemas tem causados transtornos aos motoristas, 

evidenciado em imagens anexadas. 

Diante disto, requeiro que sejam tomadas providências necessárias para 

a requalificação completa da localidade. A realização dessa obra de melhorias 

na pavimentação, a correção dos buracos e implementação de uma sinalização 

adequada são medidas imprescindíveis para garantir a segurança e o conforto 

de todos os usuários dessa via. 

Saliento ainda que ações preventivas são fundamentais para mitigar 

danos e assegurar a vida e bem estar dos munícipes. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2023. 

Evanil. - Go çalves 	eira 
-Ve fl ado 



+1 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



PRESIDE 

I APROVADO (A)NASESSAOND  .2 1 i 5  
!: DE  O LI 1_,Q143POR  Ikl.ACtta.  TM 

VOTOS CONTRA 	-- 	 
1  09'   n  MESA DA C.M.IPA 	I_23_  1 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 864 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Cultura e Esporte — Dernival 

Oliveira Júnior, requeiro que sejam adotadas medidas que promovam 

Acessibilidade para pessoas com deficiência no evento de Copa Vela realizado 

nos dias 07,08,09 e 10 de Setembro 2023, pela Prefeitura Municipal de Paulo 

Afonso. Considerando; 

De acordo com a Lei n° 13.146/2015, conhecida como Lei Brasileira de 

Inclusão da Pessoa com Deficiência (Estatuto da Pessoa com Deficiência), é 

fundamental garantir a igualdade de oportunidades e o pleno exercício dos 

direitos de todas as pessoas, independentemente de suas limitações. A inclusão 

de pessoas com deficiência em eventos sociais é uma ação importante para 

promover a participação plena e igualitária de todos os indivíduos, além de 

assegurar o cumprimento das diretrizes estabelecidas pela legislação vigente. 

Dessa forma, solicito que sejam tomadas as seguintes providências para garantir 

a acessibilidade em seus eventos: 

1. Acesso Físico: Certifique-se de que o local do evento seja 

acessível a pessoas com mobilidade reduzida, disponibilizando 

rampas de acesso, corrimãos adequados, banheiros adaptados e 

elevadores, se necessário. 

Vai 9.•••••• 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Sinalização Acessível: Utilize sinalização visual e tátil para orientar 

as pessoas com deficiência no local do evento, como placas com 

letras em alto relevo e Braille, além de informações sonoras para 

auxiliar pessoas com deficiência visual. 

Equipe de Apoio: Disponibilize uma equipe capacitada para prestar 

auxílio e orientação às pessoas com deficiência, estando disponível 

para responder a perguntas e fornecer assistência necessária 

durante o evento. 

Comunicação Acessível: Garanta que todas as informações 

relevantes sobre o evento sejam disponibilizadas em formatos 

acessíveis, como audio descrição, legendas em tempo real, libras e 

materiais impressos em fontes ampliadas ou em Braille. 

Destaco que a implementação dessas medidas é de extrema importância 

para garantir que todas as pessoas tenham a oportunidade de desfrutar 

plenamente de seus eventos. Além disso, a adoção de práticas inclusivas 

contribui para a construção de uma sociedade mais igualitária e respeitosa. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de agosto de 2023. 

a Go çalves de veira 
-Ve ad 
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